

# WARTA

## Safari Solat Subuh Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Oct 17, 2023 - 16:25



### Safari Solat Subuh Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Parungkuda, 17 Oktober 2023 - Pagi ini, di Masjid Jami Darussolihin, Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, suasana begitu khidmat ketika anggota Picket SPKT Regu 1 Polsek Parungkuda berkumpul untuk melaksanakan Safari Subuh. Dalam kegiatan yang dimulai pukul 04.55 WIB, 20 jamaah setia bersama para petugas kepolisian, dipimpin oleh Kapolsek Parungkuda, KOMPOL IMAN PRAYITNO, SH. MH.

Safari Subuh ini bukan sekadar rutinitas kepolisian, tetapi juga menjadi wadah akrab bagi warga sekitar. Dalam pertemuan ini, Bapak Kapolres Sukabumi,

AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H atau yang akrab disapa "Aa Dede" memberikan wawasan tentang konsep Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Konsep ini menjadi landasan penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Parungkuda.

Namun, yang membuat acara ini begitu istimewa adalah interaksi langsung antara petugas kepolisian dengan warga. Mereka tidak hanya mendengarkan, tetapi juga memberikan ruang bagi warga untuk berbicara dan berbagi curhatan serta saran. Hal ini menjadikan Safari Subuh tidak hanya sebagai tempat ibadah, tetapi juga sebagai tempat berdialog dan memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Kegiatan ini berjalan dengan aman dan lancar, mengingatkan kita bahwa kerja sama antara aparat kepolisian dan masyarakat adalah kunci penting untuk menjaga ketentraman dan keamanan di Parungkuda. Momen seperti ini mengingatkan kita bahwa kita semua, baik petugas kepolisian maupun warga, adalah bagian dari komunitas yang saling mendukung.

Kegiatan Safari Subuh ini juga didokumentasikan dengan baik, sehingga akan menjadi kenangan berharga bagi semua yang hadir. Semoga kebersamaan seperti ini terus terjalin dan memberikan manfaat positif bagi masyarakat Parungkuda.